

BOLETÍN No. 282 ->>

Se realiza en la UAA reunión regional de Defensores de Derechos Universitarios.

Homologación de los organismos defensores de derechos humanos en las universidades el objetivo.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes reúne a Defensores de Derechos Universitarios de la región, con el objetivo de intercambiar ideas y discutir temas relacionados a la estructura orgánica de las defensorías, capacitación, así como la propagación de los valores éticos y la defensa de los derechos humanos.

Durante la inauguración de la Reunión Regional de la Red de Organismos Defensores de Derechos Universitarios (REDDU), el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes expresó que se debe colocar en el centro de las prioridades el debate crítico y responsable de los aspectos sociales y la defensa de los derechos humanos.

Apuntó que como Instituciones de Educación Superior es necesario garantizar a las defensorías su continuidad como órganos independientes para defender y promover las garantías individuales de todos los integrantes de la comunidad universitaria.

Externo también la necesidad de fortalecer los organismos y defensores de derechos y con ello también la formación de estudiantes con el conocimiento y las ideas que fortalezcan los valores humanistas.

En su oportunidad el presidente de la REDDU, Jorge Arturo García Rubí destacó que se han tenido avances importantes en la consolidación y homologación de los organismos y defensores de derechos universitarios creando documentos que establecen los derechos de los maestros, estudiantes, trabajadores y comunidades universitarias en su conjunto, además de otros acuerdos en materia de reglamentación y operación de las defensorías.

Mencionó que la reunión que se realiza en la UAA permitirá sustentar los principios y valores que rigen y deben regir a las organizaciones defensoras de los derechos humanos dentro de las Instituciones de Educación Superior, para poder arribar a la asamblea nacional con propuestas concretas que permitan el establecimiento de reglas, principios y defensa con las que operen todas las oficinas encargadas de velar por el respeto a las garantías individuales.

Al dar la bienvenida a los defensores de los derechos universitarios en las Universidades Autónomas de Zacatecas, del Estado de México, Querétaro, Morelos y de la UNAM, el defensor de los derechos universitarios en la UAA, Alfredo López Ferreira sostuvo que el diálogo permitirá intercambiar conocimientos, experiencias y con ello enriquecer a los organismos encargados de defender a cada uno de los integrantes de la comunidad universitaria.

En este sentido apuntó que esta reunión será una base importante para poder llegar a las Asamblea Nacional con acuerdos y que puedan enriquecer la operación de los organismos defensores de los derechos universitarios en las Instituciones de Educación Superior en el país.

Durante la puesta en marcha de los trabajos de la REDDU, estuvieron presentes también, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz, así como el anterior defensor de los derechos universitarios de la Institución, José Acevedo Acosta; además del secretario de la REDDU, Jorge Ulises Carmona Tinoco.

